

Carter gestiona nuevo gobierno en Nicaragua

Washington, noviembre 9. (AP). (Por Ary Moleon). El presidente Jimmy Carter dijo hoy que su administración está empeñada activamente en las negociaciones destinadas a la formación de un gobierno en Nicaragua "que tenga el completo apoyo" nacional.

"Estamos buscando activamente un arreglo que controle el derramamiento de sangre, disminuya las disputas, y establezca un gobierno que tenga el completo apoyo del pueblo nicaragüense", dijo Carter.

Carter agregó que está siendo informado diariamente de las gestiones que en ese sentido está efectuando allí el grupo de

mediadores que actúa al amparo de la Organización de los Estados Americanos.

Luego observó que uno de los resultados de la gestión mediadora había sido ya la disminución de la violencia que ha sacudido a ese país desde principios de año.

Las manifestaciones de Carter se producen en momentos en que reciben indicaciones de que ocurrirá pronto una reanudación de la lucha armada para desalojar al presidente Anastasio Somoza.

Posible desilusión

La lucha sería el resultado de la desilusión. Pasa a la página 75

Europa otorgará a Guatemala préstamo por \$580 millones

Guatemala, noviembre 9. (DPA). Bancos de Francia, Suecia, España y Alemania en forma de "pool", otorgarán a Guatemala préstamos por 580 millones de dólares destinados a construir la hidroeléctrica de Chulac, la más grande de Centroamérica. Lo informó así el ministro de Finanzas, Hugo Tulio Búcaro, al regresar de Europa donde negoció tal asistencia. Señaló Búcaro que el financiamiento será en condiciones muy favorables, a largo plazo y con bajos intereses y permitirá contar con la asesoría más especializada en cuanto a obras de infraestructura, ingeniería, obra civil y técnica eléctrica, que antes provenían principalmente de los Estados Unidos, a través de financiamientos del Banco Interamericano de

Desarrollo (BID) y del Banco Mundial.

La hidroeléctrica generará 420 mil kilovatios y se proyecta iniciar la construcción en 1980, después de formalizarse los contratos de financiamiento y de aprobarse los estudios correspondientes realizados en colaboración técnica con la República Federal de Alemania.

Rayo provoca explosión en zona comercial de Managua

Managua, noviembre 9. (UPI). Un rayo cayó anoche en el tejado de una fábrica de cohetes y provocó una explosión parecida en color y forma al hongo atómico. La policía dijo que por lo menos tres personas resultaron seriamente heridas, entre ellas una niña de 10 años, y los bomberos removieron los escombros en busca de más víctimas que se cree murieron atrapadas en el sísmetro.

La detonación originó una cadena de explosiones de cohetes almacenados que pareció un intenso tiroteo. El temor cundió entre los habitantes de Managua, que temen en cualquier momento una nueva ofensiva guerrillera sandinista contra el presidente Anastasio Somoza.

Cientos de residentes buscaron refugio en sus casas o bajo los automóviles en las calles pensando que comenzó una nueva ofensiva.

Tras la explosión se declaró un incendio durante dos horas, que iluminó los cielos de Managua. El ruido se oyó prácticamente

Pasa a la página 70

Varios muertos al caer sección de puente en Bulgaria

Sofía, Nov. 9 (UPI). Secciones de un puente para peatones en una aldea del este de Bulgaria se desplomaron bajo el peso de la multitud precipitando a "muertos". Pasa a la página 70



AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

SUBASTA. Londres, noviembre 9. (AP). Uno de los violines del concertista Yehudi Menuhin, fue subastado en Londres por 112 mil libras (224 mil dólares). Es un instrumento rarísimo, hecho en Cremona, Italia, en 1739.



AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOBRESALE PROA. Limay, Filipinas, noviembre 9. (AP). La proa del petrolero de Hong Kong "Feoso Sun", sobresale del mar a unos mil metros de Limay, 48 kilómetros al Oeste de Manila. El navío estalló, se incendió y se hundió ayer después de descargarse veinte mil toneladas de petróleo. Seis personas murieron y 31 se dan por desaparecidas.

Gobierno argentino acepta mediación de "país amigo"

Buenos Aires, noviembre 9. (Latin). (Por Jorge Rocha). Argentina contribuyó hoy a la distensión en su conflicto limítrofe con Chile al aceptar la mediación de un "gobierno amigo" en aquellos puestos en que la negociación bilateral no logre acuerdo, según un comunicado de la cancillería local emitido este mediodía aquí. El documento, de sólo tres párrafos, confirmó las versiones circulantes desde ayer en tal sentido, indicando que el embajador argentino en Santiago, Hugo Miatello, quien regresó ayer a esa ciudad, era portador de una respuesta positiva a la proposición chilena de someter el litigio a un mediador, o a la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

El comunicado señaló que "en el día de la fecha el gobierno argentino ha puesto en conocimiento del gobierno de Chile su posición con respecto al estado de las negociaciones actualmente en curso con ese país en virtud del Acta de Puerto Montt".

Guerrilleros secuestran hija de magnate licorero mexicano

México, noviembre 9. (Latin). Una hija del magnate licorero Pedro Domecq fue secuestrada aquí y sus captores exigen un rescate de cinco millones de dólares por su liberación, revelaron hoy fuentes cercanas a la familia. Versiones periodísticas indicaron que la señora Brianda Rodríguez de 36 años de edad, esposa de un médico mexicano

La señora Rodríguez es ciudadana norteamericana por nacimiento. Su padre abandonó España en la década de 1930 y tomó la ciudadanía norteamericana. Contrajo enlace con una norteamericana y se trasladó a México en 1952 poniendo en marcha una exitosa filial mexicana de la compañía española Pedro Domecq, famosa por sus jereces y coñacs.

Los secuestradores dejaron una nota en su automóvil, identificándose como miembros de la proscripista e izquierdista "Liga 23 de Septiembre", una organización guerrillera urbana, según esas versiones.

Inundación en Panamá deja 9 muertos y 2 mil damnificados

Panamá, noviembre 9. (Latin). (Por José Montano). Nueve muertos, diez desaparecidos más de dos mil damnificados y pérdidas multimillonarias constituye hoy el saldo de las inundaciones registradas ayer en esta capital tras dos horas de intensa lluvia. La Cruz Roja solicitó ayuda a la comunidad panameña para socorrer a los afectados, mientras la Guardia Nacional arrestó a una docena de personas que saqueaban a los damnificados.

Alrededor de 500 trabajadores del Ministerio de Vivienda, encabezados por el ministro Tomás Duque, participaban hoy en las labores de rescate de las víctimas y damnificados.

Además, cuadrillas de obreros levantaban viviendas de emergencia para albergar temporalmente a unos 248 residentes en la localidad de Curundú, uno de los barrios más humildes de esta capital. A las labores de rescate y de reconstrucción se incorporaron las juntas comunales y el municipio de Panamá. En el área del lago Arariuela, que abastece de agua al Canal de Panamá, se registró una caída de agua anoche de 8.4 pulgadas. Pasa a la página 70



AP Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIGILAN CALLE. Teherán, Irán, noviembre 9. (AP). Un soldado iraní vigila una calle de Teherán desde lo alto de un tanque de fabricación inglesa, mientras dos de sus compañeros permanecen junto a él.

volvió a la capital luego de varios días de motines contra el Sha. Con protestas adicionales se había amenazado ayer, pero no se produjeron debido a una muestra de fuerza militar y a la Ley Marcial.